

Los pasados días 25 y 26 de febrero de 2016 se celebraron en Madrid, en la sede de Confemetal, varias reuniones de la Confederación Española de Talleres (CETRAA), institución que representa al sector de la reparación del automóvil a nivel nacional.



ATARE estuvo presente en las reuniones citadas donde se trataron temas de gran importancia para todas las asociaciones que asistieron a las mencionadas reuniones.

Entre los temas acordados destaca el nombramiento de Clemente Mamposo, de Tenerife, como Tesorero de CETRAA, que también es Presidente de FECATA (Federación Canaria de Talleres), organismo que aglutina a las asociaciones de ATARE de Las Palmas, y la homóloga de Tenerife, ASINTRA.

Asimismo, se acordó que el puesto de vocal del Comité Ejecutivo de CETRAA que ocupaba Clemente fuera cubierto por Xabier Freixes, Presidente de la Asociación de Empresas de Automoción de Lleida.

En la foto de izquierda a derecha, la presidenta de CETRAA, M<sup>a</sup> Carmen Antúnez, Clemente Mamposo, y Xabier Freixes.